

La passerelle prise au piège de la sécheresse

LULTZHAUSEN Le pont flottant qui permet aux piétons ou aux cyclistes de passer d'une rive à l'autre de la Sûre a été contraint de plier bagage.

Juste dans l'axe du chalet occupé par les plongeurs du Sub Aqua Club Luxembourg s'étendait une passerelle permettant de passer à pied sec d'une berge à l'autre du lac. Ce pont flottant est prolongé de part et d'autre par une rampe. Celle-ci est fixée à la passerelle par une articulation qui lui permet de s'adapter au niveau de l'eau.

Or, depuis le début de cette année, la lac de la Haute-Sûre connaît une baisse constante, tant et si bien qu'il a déjà fallu déboulonner une des rampes sous peine de la voir se rompre sous l'effet de la traction du pont flottant qui s'enfonçait inexorablement.

La seconde rampe est également arrivée à bout de course et à bout de souffle. Il a donc été décidé de larguer les amarres et, ultime précaution, afin que le pont flottant ne se retrouve pas coincé entre les deux rives, toute la structure devait être déplacée en travers de la Sûre, là où son lit est encore un peu profond.



Une partie du pont flottant (à gauche) a déjà été dégagée de la rampe. La même opération doit encore se poursuivre sur l'autre rive.